

Prières universelles du 28 juillet 2024

Introduction

La patience de Dieu n'a pas de limite. C'est par compassion que Jésus nourrit cette foule venue vers Lui et qui a faim. Aujourd'hui encore Dieu veut répondre à la faim et la soif de tous les humains. Il se plaît à nous voir compatir à notre tour. Dieu seul cependant peut nourrir le monde entier qui a besoin de paix et Dieu a besoin de nous comme il a eu besoin de cet enfant dans l'Évangile, avec ses quelques pains et poissons.

R/ Seigneur Jésus, tu es le Pain de Vie

Prions pour toutes les personnes qui reconnaissent leur besoin de salut dans leur vie et qui trouvent l'humilité et l'énergie pour chercher ce salut à l'intérieur d'eux-mêmes, là où habite Dieu. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur Jésus, tu es le Pain de Vie

Prions pour l'Église qui a pour mission de nourrir les foules en leur annonçant la Bonne Nouvelle. L'Église, c'est nous, dès que nous sommes baptisés. Le monde a besoin de notre compassion pour qu'on reconnaisse Dieu. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur Jésus, tu es le Pain de Vie

Prions pour les gens d'Haïti, pour ceux de Gaza, pour ceux d'Ukraine, pour tous les peuples opprimés. Ce sont tous et toutes nos frères et nos sœurs. Prions spécialement pour la population de l'ouest du Canada menacée par les feux. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur Jésus, tu es le Pain de Vie

Prions pour les personnes en vacances et qui en avaient vraiment besoin. Ce sont les pauvres de Yahvé. Elles vivent la joie d'être à l'arrêt, avant de reprendre la dure besogne de leur vie. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur Jésus, tu es le Pain de Vie

Prions pour ceux et celles qui se savent appelés à marcher ensemble dans le dialogue et l'écoute pour se convertir à la synodalité personnellement et en Église, en commençant ici et maintenant. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur Jésus, tu es le Pain de Vie

Prière finale

Père très bon, tu vois ton peuple qui souffre de la faim, de la soif, de l'oppression et de la pauvreté. Nous te prions pour notre monde et pour nous tous qui avons mission d'apporter la Bonne Nouvelle de ta Présence. Nous te le demandons par Jésus, ton Fils, qui vit et règne avec Toi et l'Esprit-Saint pour les siècles des siècles.

Amen